

Día de la mujer en rollers y con mucha actividad física

Escrito por Administrador

Lunes, 10 de Marzo de 2014 00:00

{besps}deporte10032014|width=215|height=282{/besps}

El sábado 8 de marzo a las 18:00 hs. en la plaza Mitre de nuestra ciudad y organizado por la Dirección de Deporte municipal, se realizó el 1º paseo en rollers por las calles de Roque Pérez, conmemorando el día internacional de la mujer. La actividad comenzó con una excelente muestra de la escuela de patín sobre la plaza con una gran cantidad de público y de participantes que esperaban ansiosos el comienzo del paseo.

Alrededor de 100 chicas de todas las edades patinaron partiendo de la plaza Mitre, tomando 9 de Julio, Berro, Avellaneda, San Martín, Sabatte, Homero Fernández, Lamadrid, Ayohuma, Elordi, Tarigo, Castelli y Belgrano nuevamente hasta el punto de partida en la plaza, lo que fue la primera experiencia grupal masiva en rollers.

Las chicas fueron acompañadas con buena música durante el recorrido y recibieron en cada barrio por el que pasaron, el aplauso de los vecinos que salían a las veredas para verlas. Además de quienes patinaron, se sumaron y acompañaron mujeres trotando y andando en bicicleta.

Al llegar a la plaza, decorada con globos para la ocasión, las esperaba la voz de Agustina Banegas quien cantó para los presentes. Mientras tanto, se dejaba todo listo para la clase de zumba para cerrar los festejos con más actividad física y buena onda.

A la propuesta de la Dirección de Deporte se sumaron las direcciones de Salud, Promoción Social y Desarrollo Humano y la Casita de Arte regalando souvenirs alusivos a los festejos.

Día de la mujer en rollers y con mucha actividad física

Escrito por Administrador

Lunes, 10 de Marzo de 2014 00:00

Estuvieron presentes el Intendente Juan Carlos Gasparini, el Secretario de General José Luís Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el Director de Deporte Fernando Forastieri.

La Dirección de Deporte agradece al inspector de tránsito, a la Asociación de Ciclismo, al hospital, a todos los que colaboraron en este hermoso evento y a las principales protagonistas de la jornada, a las mujeres, por su participación, alegría y buena onda durante los festejos.